
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐 

々

木 

 高校では中学校で苦手だった教科を克服して、中学

校よりも点数を上げられるように頑張りたい。また分

からない問題があれば、先生に積極的にきくというこ

とを心掛けたいと思います。また、部活と勉強を両立

し、校則を守り、高校生活を楽しく過ごす。 

鈴 

 

木 

私が高校生になった理由は、勉強は嫌いですがも

っと色々な知識が欲しいからです。ですから高校生

活で一度もテストで赤点をとらず平均点以上を毎

回、絶対にとる決意をします。３年間を無駄に過ご

さないようにします。 

城 

寮では共同生活について、学校では学業や対人関係

について、大阪では学べないようなことなど、色々な

ことを知り、挑戦していく３年間にしたいと思ってい

ます。部活動もしっかり両立して頑張りたいです。 

高 

 

橋 

私が高校生になって頑張りたいことは勉強です。 

自分は、中学の勉強をほとんどやっていなかった

ので、改めて授業を受けて、勉強に対してとても興

味がわきました。 

坪 

 

山 

 中学校ではなかった科目や活動も増え、クラスの人

数も増えたので新しい環境で慣れないこともたさんあ

り戸惑うこともありますが勉強も部活も自分なりに一

生懸命頑張っていきたいと思います。 

永 

 

島 

 高校生になり、慣れないことが沢山ある日々です

が、高校生活にしっかり慣れて苦手な勉強を少しで

も克服できるように頑張っていきたいです。分から

ない所があればすぐ聞き日々努力して頑張ります。 

松 

 

友 

高校で頑張りたいことが２つあります。１つ目は勉

強です。高校でたくさんのことを学び将来のために資

格を取得できるように頑張りたいです。２つ目は部活

動です。部活動では継続する力や体力を身につけるこ

とができるように頑張りたいです。 

三 

 

浦 

 私は高校生になって、中学校で多かった忘れ物を

しないようにする。そして、提出期限を守ることは

当たり前ですが無くしたいです。 

 高校生になって間もないので怒られることも多い

と思いますが、一年間頑張ります。 

八 
重 
樫 

 大学に進学したいので、オール５をとれるように授

業をよく聞き、テキストを何回もやり、自分の弱点を

克服したいです。部活では、全道や全国に行けるよう

に、筋肉をつけ、体力や技術力を上げたいと思います。 

柳 
 
谷 

 中学生の時はあまり勉強をしてこなかったので、

高校生になった今から中学生の時よりももっと勉強

したいと思います。また、部活動に力を入れ高校生

活を満喫したいと思います。 

山 

 

内 

 中学生の時は勉強がすごく苦手で勉強にあまり手を

入れていなかったので高校では勉強を自分なりに頑張

り良い点数を取りたいです。部活では部員に迷惑をか

けないようにギターの練習を頑張ります。 
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雑巾寄贈のお礼 
礼文町身体障がい者福祉協会様、保護者の薮谷様、

太田様から雑巾を寄贈していただきました。古い校

舎ですが生徒は毎日丁寧な清掃を行い、校舎内はど

こもきれいな環境です。いただいた雑巾は大切に使

わせていただきます。ありがとうございました。 

ご来校ありがとうございました 

４月２８日(木)、２９日(金) 

の２日間を授業参観期間とし、 

各教科の授業を一般に公開しま 

した。期間中、来校していただ 

いた皆様に感謝申し上げます。 

 授業参観期間は年２回実施しており、次回は１０月中旬

に予定しています。より多くの保護者の皆様ならびに地域

の皆様に来校していただき、感想をお聞かせいただければ

嬉しく思います。 

正しい知識で自分を守ろう！ 

～防犯・交通安全・薬物乱用防止講話～ 

 ４月２１日（木）、香深駐在所の米谷 純 様を講師

にお迎えし、「防犯・交通安全・薬物乱用防止講話」を

行いました。今年度は危険薬物について詳しくお話して

いただきました。 

 自分たちとは関係ないと思いがちな大麻や覚せい剤

が、ＳＮＳなどにより身近になってきていることを自覚 

し、犯罪から身を守っ 

ていけるようになる 

ための正しい知識を 

身につけることがで 

きたと思います。 



 

５月１１日（水）に高体連・高文連支部壮行会を実施しました。教頭先生と 

生徒会長から激励の言葉があった後、各部長より決意表明を行いました。どの 

部活動も、大会に挑む熱き思いの言葉や姿勢があり、普段の学校生活とは違っ 

た姿を見ることができました。各会場で熱戦を繰り広げてくれることでしょう。 

フレー！フレー！礼高！！ ガンバレ！ガンバレ！礼高！ 

 

卓 球 部 

「第７７回国民体育大会卓球競技稚内支部予選会」    男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ 薮谷(3A)・道場(2A)  ベスト８ 

           山内(2A)・薮谷(2A)  ベスト８ 

角谷(1A)・八重樫(1A) １回戦敗退 

男子ｼﾝｸﾞﾙｽ 薮谷(3A)  決勝 ベスト４ 全道出場 

薮谷(2A)  決勝 １回戦敗退 

道場(2A)  決勝 １回戦敗退 

山内(2A)  決勝 ベスト４ 全道出場 

角谷(1A)  決勝 ベスト８ 全道出場 

八重樫(1A) 決勝 １回戦敗   

 

「令和４年度高体連名寄支部卓球選手権大会」 

男子団体  礼文 ３－０ 枝幸         

礼文 ０－３ 稚内 予選リーグ２位 

礼文 ２－３ 士別翔雲 決勝３位入賞 

男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ 薮谷・道場  ２回戦敗退 

山内・薮谷  ２回戦敗退 

角谷・八重樫 １回戦敗退 

男子ｼﾝｸﾞﾙｽ 薮谷、道場  ３回戦敗退 

      山内、八重樫 ２回戦敗退 

薮谷、角谷  １回戦敗退 

 

陸 上 部                     軽 音 楽 部 

「令和４年度名寄支部陸上競技選手権大会」  

昨年は高体連大会を棄権した 

ため、３年ぶりの高体連支部大 

会への参加となりました。１日 

目はにわか雨がありましたが、 

２日目３日目は快晴に恵まれと 

ても良いコンディションで競技に参加することができました。 

 全道大会は６月中旬に行われるので、ベストを出し切れ 

るよう練習に励みます。 

男子砲丸投 和泉(3A)  ７ｍ３３ ２位 全道出場 

男子200M 齋藤(2A)  ２８"１７ 予選敗退 

男子100M 嘉義(1A)  １３"８４ 予選敗退 

男子100M 佐々木(1A) １２"５１ 予選敗退 

男子砲丸投 讃岐(1A)  ７ｍ２５ ３位 全道出場 

「大会を終えて」   卓球部主将 薮 谷 賢 信 

 １年生を加えた新体制で大会に臨みました。結果は男子シ

ングルスでベスト８が１名、ベスト４（３位）が２名でした。

全部員が予選リーグを突破し、決勝トーナメントでは、同士

討ちが目立ちましたが、良い成績が収められたと思います。

今回の大会で得られた反省をもとに、弱点を克服し強みを伸

ばしていき、５月の高体連では優勝を目指し頑張ります。 

また、６月に控える国民体育大会北海道予選（全道大会）

へ向けても日々の練習に励んでいきます。 

「令和４年度高文連軽音楽大会道北支部予選」 

４月に令和４年度高文連軽音楽大会道北支部予選（映

像審査）が行われました。コピー部門に提出した作品は、

「拝啓、少年よ」(Hump Back)でした。結果は全５バン

ド中3位ということでしたが、数ヶ月前から準備を進め

てきたこともあり、メンバーの納得のいく作品に仕上が

りました。 

 新年度が始まり、新たに４名の１年生が入部したこと

で、３バンドで活動しています。複数バンドで活動する

ことが初めてで試行錯誤していますが、７月の学校祭で

は多様な演奏を皆様にお届けできるよう練習を重ねて

いきます。これからも応援よろしくお願いいたします。 

「大会を終えて」   卓球部主将 薮 谷 賢 信 

 今大会では、個人戦では良い結果を残すことができません

でしたが、団体戦で３位入賞することができました。昨年度

の高体連と比べて、とても成長を感じています。負けは負け

ですが、圧倒的な差があるわけではなく、あと２，３点で準

優勝という状況でした。負けて悔しい気持ちはありますが、

自分のすべてを出した結果 

なので満足しています。 

来年度こそは、後輩たち 

が大会優勝校一覧の名簿に 

礼文高校の名を刻んでくれ 

ることを願っています。 


